



ELECCIONES AL RECTORADO 2017



Juan Manuel Corchado y su equipo con los asistentes al cierre de campaña. | ALMEIDA



María Ángeles Serrano durante los aplausos tras su discurso de cierre de campaña. | J. CUESTA

Corchado reitera su apuesta por la calidad y Serrano insiste en una universidad para todos

El catedrático de Ciencias de la Computación y la catedrática de Bioquímica han sido los primeros candidatos en cerrar la campaña con actos en Escuelas Mayores y Colegio Fonseca

R.D.L. / B.H. | SALAMANCA

La cuenta atrás ha comenzado. El próximo lunes tendrá lugar la primera votación de las elecciones al Rectorado de la Universidad de Salamanca, de forma que los cuatro candidatos apuran ya las últimas horas para pedir el voto.

Ayer celebraron el tradicional cierre de campaña los catedráticos Juan Manuel Corchado (Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial) y M^a Ángeles Serrano (Bioquímica y Biología Molecular). Corchado eligió el Aula Salinas del edificio de las Escuelas Mayores mientras que Serrano volvió a optar por el Colegio del Arzobispo Fonseca

donde inició la carrera por el Rectorado, aunque en este caso se decidió por la Sala de las Pinturas, curiosamente el lugar en el que hace menos de un mes el vicerrector de Investigación presentó su candidatura.

Corchado reiteró su apuesta por la "docencia de calidad, los recursos humanos y materiales" e insistió en que su candidatura transmite un "mensaje de confianza" entre el profesorado y el personal de administración, pero también entre los estudiantes y la sociedad, recordando los proyectos de colaboración que ha puesto en marcha como vicerrector de Investigación con el Ayuntamiento, la Diputación y

Los dos hicieron referencias directas a los miembros que integran los equipos de sus candidaturas

la Junta de Castilla y León.

De "intensa" pero "positiva" calificó Serrano la campaña e hizo hincapié en que su propósito ha sido presentar las medidas de un modelo de universidad "de todos y para todos", un programa colectivo, que ha cuantificado, y que calificó de "ambicioso", aunque aseguró que se ajusta a la universidad.

Ambos hicieron referencias directas a los miembros que integran los equipos con los que concurren a las elecciones.

La catedrática de Bioquímica se manifestó "orgullosa" de sus colaboradores. "He percibido algo que para mí es de suma importancia, vuestra lealtad, la ver-

dadera lealtad, desde la que habéis hecho planteamientos a veces discrepantes, que siempre han sido enriquecedores".

Por su parte, el catedrático de Ciencias de la Computación subrayó la experiencia de su equipo y se comprometió a trabajar para que en cuatro años la Universidad de Salamanca se haya producido un cambio para que los procedimientos sean más ágiles y los estudiantes salgan con una formación completa que haga que las empresas vengan a buscarlos.

Y los dos, Corchado y Serrano, aprovecharon la ocasión para pedir una vez más el voto el próximo lunes.